

FEEDBACK OSCE ANAK Periode Maret 2024 TA 2023/2024

18711167 - ELYZA NURULITA SYARI

STATION	FEEDBACK
STATION 1	Pemeriksaan fisik benar, diagnosis benar, tatalaksana non farmakoterapi benar, komunikasi dan edukasi serta perilaku profesional baik.
STATION 10	Riwayat keluarga, dan kebiasaan belum digali. biasakan periksa UKK pakai loop dan senter, jenis lesi masih salah. usulan pemeriksaan penunjang masih salah. Obat yg kmu resepkanitu adalah antibiotik,seemntara pasien tidak membutuhkan obat tersebut.
STATION 11	Ax kurang lengkap,Px kurang antropometri,Px penunjang DR,UR,ASTO,terapi rawat inap,resep tidak sesuai dosis dan jenis obtnya,obatnya furosemid dan captopril ,eritromisisn
STATION 12	baca difteria
STATION 13	anamnesis kurang dalam; belum memeriksa kesadaran, saturasi oksigen; PF abdomen belum sistematis, hanya palpasi; jangan menggunakan stetoskop di luar jilbab, gunakan jilbab yang mudah untuk anda memeriksa pasien; diagnosis salah, terapi belum sesuai; banyak berlatih dan belajar lagi
STATION 2	Tingkatkan manajemen waktu dan lebih sistematis
STATION 3	Anamnesis seharusnya didapatkan anak kurang asupan protein hewani, belummemnayakan riwayat pemberian ASI. Pemeriksaan fisik kurang lege artis (urutannya, caranya). Interpretasi darah rutin benar, Interpretasi MDT belum bisa. Belajar ya cara penulisan resep. Yang di bagian inscriptio adalah kekuatan obat/dosis yang ada pada sediaan obat. Pemberian ferrous sulfat bisa 2 kali sehari dan bisa dikombinasikan dengan vitamin C.
STATION 4	Obat yang diberikan tidak tepat dosis
STATION 5	usia 2 bulan juga sudah bisa diberikan PCV dan rotavirus. lebih baik persiapkan semuanya dulu baru tindakan injeksi. jarum 27 G terlalu pendek untuk IM. jangan lupa cara pengisian lembar KMS
STATION 6	Diagnosis dan pemilihan obat tidak tepat
STATION 8	lakukan pemeriksaan vs dg lege artis, apa yg didengar klo stetoskop diluar jilbab dan stetoskop di atas baju jangan lupa cuci tangan setelah pemeriksaan, coba digali anamnesis lebih teliti ttg kebiasaan pasien, higenisitas lingkungan, spy bisa berpikir tentang etiologi anemia nya
STATION 9	ANAMNESIS : RPS, anamnesis sistem, RPD, Persalinan dan Imunisasi sudah baik, namun riwayat tumbuh kembang dan pemberian makan belum tergalil baik. FISIK : Sudah baik namun belum periksa antropometri, status generalis mohon diperhatikan lagi tatacara pemeriksaan fisik thorax dan abdomen IPPA (perkusi dan palpasi terbalik dan tidak auskultasi jantung) dan IAPPnya. PENUNJANG : Interpretasi darah rutin kurang tepat, rontgen thorax lumayan, EKG belum diusulkan. DIAGNOSIS : Salah, DD salah NONFARMAKOLOGI : oksigen (milih pasang ET? diganti NK 4 Lpm), belum memposisikan pasien dan belum pasang IV line. EDUKASI : salah